
Andreas Köpke
Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 18. Dezember 2014, 09:27

Ein Köpke als AR wäre doch vergeudetes Potenzial. Er müsste in einer wirklich verantwortlichen
Position arbeiten können. Dann könnte er mit seinen Verbindungen in die Fussballbranche
wirklich gewinnbringend für den Club sein. Aber das wäre dann ein fulltime Job und das geht zur
Zeit bei ihm nicht.
Ich kann mir schon denken , dass der Andy dies ähnlich sieht. Entweder ganz oder gar nicht.
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